

38 Teilnehmer bei den Kreisjugendspielen/ Mehrkampf

Mit 38 Teilnehmern war die Beteiligung an den Kreisjugendspielen im Fechten/ Mehrkampf der ersten bis fünften Klasse am vergangenen Freitagnachmittag noch besser als im Vorjahr. Allerdings waren es leider wieder die Grundschulen Caspar Aquila und Dittrichshütte die mit 17 bzw. 19 Schülern für dieses gute Ergebnis sorgten. Auf Teilnehmer aus der nahe gelegenen Marco-Polo-Schule warteten die Veranstalter vergebens.

Nach einer gemeinsamen Erwärmung und Dehnung konnten die jungen Sportler an fünf Stationen ihr Können beweisen. Geschicklichkeit, Sprungkraft, aber auch Schnelligkeit und Gewandtheit waren genauso gefragt wie schnelles Reaktionsvermögen. Um 16:00 Uhr waren alle Übungen absolviert und während die Wettkampfleitung die Ergebnisse in Punkte umrechnete und die Urkunden druckte, war noch Zeit für ein paar gemeinsame Spiele.

Dann war es endlich soweit: Getrennt nach Schuljahrgängen erhielten die Sieger und Platzierten ihre Medaillen und alle Teilnehmer Urkunden. Stolz präsentierten sich die jungen Sportler den mittlerweile sehr zahlreich erschienenen Eltern.

Vielleicht hat ja die eine oder der andere der teilnehmenden Schüler Lust auf mehr bekommen? Ein vierwöchiges (kostenloses) Schnuppertraining in der Abteilung Fechten des MTV 1876 ist selbstverständlich möglich.